



Drame à Spa

Création : dimanche 26 août 2018 19:29

Jamais jusqu'ici notre société n'a dû faire face à autant de violence a l'encontre des policiers.

Jamais jusqu'ici le SNPS ne s'est autant démené pour attirer l'attention de tous sur ce sujet.

Quelles sont les causes de ce fléau ? Notre société est-elle devenue si violente ? La violence n'est jamais une option y compris envers ceux qui représentent l'ordre. N'oubliez pas que les policiers sont loyaux mais aussi solidaires. Solidaires, nous le serons pour faire comprendre à nos faiseurs de lois que cette problématique doit être LA priorité face à ces trop nombreuses agressions et que les femmes et les hommes qui exercent le métier de policier méritent bien plus que du respect.

En cette période noire, nos cœurs sont aux côtés de nos collègues et de leurs familles.

Le SNPS mettra tout en œuvre pour faire entendre les voix des policiers. La population est en droit d'attendre une police efficace et efficiente. Les policiers ont quant à eux le droit d'exercer ce métier formidable dans de bonnes conditions.